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Отказ от российского газа 
дорого обойдется Европе

Путин призвал 
европейских политиков 
скоординироваться в 
решении проблемы 
украинских долгов за газ

Президент Владимир Путин напи-
сал европейским лидерам письмо с 
предложением «срочно сформировать 
переговорный механизм» по долгам 
Украины за газ

В своем письме главам 18 госу-
дарств Западной и Восточной Европы 
(а также руководству Евросоюза) 
Владимир Путин выразил озабочен-
ность в связи с критической ситуацией 
вокруг неплатежей и долгов Украины 
за российский газ (текст документа 
опубликовал ИТАР-ТАСС). Пресс-

секретарь Путина Дмитрий Песков 
подтвердил «Ведомостям» подлин-
ность документа.

В письме озвучена угроза перевода 
Украины на предоплату из-за долгов: 
«В таких условиях “Газпром” будет вы-
нужден перейти на предоплату 

поставок газа и в случае нарушения 
условий платежей полностью или ча-
стично не поставлять газ». Согласно 
договоренностям между Украиной 
и Россией «Газпром» будет обязан 
официально проинформировать «На-
фтогаз» о переходе к предоплате. 
«Ничего нового. Могли по контракту 
перейти на предоплату уже давно, но 
учитываем их проблемы, проявляем 
гибкость, но это не может продолжать-
ся бесконечно, нужен ясный выход из 
ситуации», — пояснил «Ведомостям» 

представитель «Газпрома» Сергей 
Куприянов. Данное письмо «не свиде-
тельствует о том, что “Газпром” пере-
ходит к предоплате за газ», заметил 
«Ведомостям» Песков.

«Выход из сложившейся ситуации 
может быть только в одном. Провести 
незамедлительные консультации 
на уровне министров экономики, 
финансов и энергетики с целью вы-
работки согласованных действий по 
стабилизации экономики Украины 
и обеспечению поставок и транзита 
российского газа в строгом соот-
ветствии с контрактными условия-
ми. И как можно скорее приступить 
к скоординированным конкретным 
действиям», — говорится в письме.

В мае должна начаться закачка 
газа в украинские ПХГ для обеспе-
чения транзита газа в Европу зимой, 
на это нужно $4-5 млрд. Песков от-
мечает, что Европа могла бы помочь 
Украине деньгами для разрешения 
сложившейся ситуации. «Безус-
ловно, Россия готова участвовать 
в стабилизации и восстановлении 
украинской экономики. Но не в одно-
стороннем порядке, а на паритетных 
с нашими европейскими партнера-
ми условиях», — пишет Путин. «При 
этом Россия, которая не признает 
действующую власть в Киеве, про-
должает субсидировать украинскую 
экономику, а Европа, которая считает 
легитимной украинские власти, со-
всем не помогает Украине деньгами. 
Это парадоксальная ситуация», — не-
доумевает Песков.

Елена Ходякова, Vedomosti.ru

Думские «единороссы» собираются 
встретить День местного 
самоуправления, который 21 апреля 
во второй раз будет праздноваться 
в России, новой реформой. 
Парламентарии подготовили 
законопроект, который вводит в 
российских городах двухуровневую 
систему местного самоуправления, 
позволяющую, по мнению авторов, 
приблизит власть к народу. На 
следующей неделе Госдума рассмотрит 
его в первом чтении.

Проблемы местного самоуправления вчера обсуждали 
с участием депутатов Госдумы на двух дискуссионных 
площадках - на конференции, посвященной 150-летию 
земской реформы, и на заседании Центрального совета 
Всероссийского совета местного самоуправления. Пере-
кличка через полтора века подтвердила, как «жизненно 
важно иметь дееспособную, близкую к людям и имеющую 

все необходимые ресурсы местную власть». «Это необхо-
димо для того, чтобы каждая российская местность стала 
привлекательной как для жизни, так и для работы наших 
граждан», - заявил, выступая на конференции, спикер 
Госдумы Сергей Нарышкин.

Про это же, но уже с позиций сегодняшнего дня говорил 
лидер фракции «Единая Россия» Владимир Васильев на 
заседании Совета, посвященного законопроекту: «Пред-
лагается учредить внутригородские муниципалитеты, 
что позволит быстрее и лучше решать вопросы местного 
значения, поставит на постоянную основу прямое и от-
ветственное общение жителей с властью, увеличит воз-
можности жителей принимать в управленческих процессах 
непосредственное участие, обеспечит антикоррупцион-
ность и легитимность власти». Но как реализовать эти 
цели, когда у местной власти так мало ресурсов? - задавали 
вопрос участвующие в обсуждении законопроекта пред-
ставители местной власти. Многие из них готовы были 
признать, что главу городского округа лучше выбирать из 
местных депутатов. Однако сомневались, что такой «не-
зависимый» от бизнеса городской глава сможет успешно 
решать проблемы своих земляков, если у него не будет на-
логовой базы для пополнения местного бюджета. Первый 

замруководителя фракции, председатель Всероссийского 
совета местного самоуправления Вячеслав Тимченко за-
верил сомневающихся: после принятия законопроекта в 
первом чтении депутаты «вплотную займутся подготовкой 
законодательной базы для разграничения полномочий, а 
также для финансового обеспечения деятельности орга-
нов местного самоуправления». А вводить двухуровневую 
модель местного самоуправления во всех крупных город-
ских округах никто не обязывает- это будут решать сами 
субъекты.

Тамара Михайлова, «Российская газета»

Готовим вопросы 
Прямая линия с Владимиром Путиным 

пройдёт 17 апреля

Ежегодная прямая линия главы государства Вла-
димира Путина пройдёт в четверг, 17 апреля, пишут 
«Известия» со ссылкой на пресс-секретаря президента 
Дмитрия Пескова.

Отметим, что большинство прямых линий с главой 
государства проходили именно по четвергам. Так было и 
в прошлом году. Главными темами нынешнего разговора 
станет Крым и социальные вопросы.

Формат будет прежним, менять практически ничего не 
планируется. Временную студию организуют в «Гостином 
дворе», куда позовут многочисленных гостей. Президент 
ответит на вопросы не только от жителей различных ре-
гионов России, но и жителей Крыма. Скорее всего, в этом 
году передвижные телестудии установят на полуострове.

По мнению экспертов, большинство вопросов прямой 
линии будут касаться социальных проблем и текущей внеш-
неполитической ситуации, а именно украинского кризиса 
и позиции России на мировой арене.

Горячая линия для вопросов президенту откроется 10 
апреля, а сам разговор, предположительно, продлится 
около 4 часов. В этом году у россиян впервые появится 
возможность отправлять Путину видеоролики с вопросами.

Напомним, в прошлом году общение президента с на-
родом состоялось 25 апреля. Прямая линия длилась 4 часа 
47 минут. Тогда Владимир Путин успел ответить более чем 
на 85 вопросов. Поговорить с главой государства смогли и 
свердловчане. Так, нижнетагильский пенсионер, почётный 
металлург с Уралвагонзавода и депутат Госдумы Валерий 
Якушев попросил Путина заставить губернаторов работать. 
Он искренне пожалел президента:

«Сегодня 90% заданных вопросов и по «бегущей строке» 
- это вопросы социального характера. Почему губернато-
ры не собирают так же, как вы, жителей своих регионов, 
не слушают, не отвечают и не чувствуют ответственность 
за полученные вопросы? Ведь сегодня Россия слушает, 
смотрит, и потом будут говорить: «Это вам Путин пообе-
щал, спрашивайте с него». А народ судит по качеству своей 
жизни о правительстве, а правительство - это Вы. Это не 
министры, а Вы. И все ссылаются на Путина. Поэтому за-
ставьте губернаторов, чтобы они Вас не нагружали, а сами 
работали».

Анастасия МОСКВИНА

Закон для местных
В Госдуме готовится новая муниципальная реформа

Депутатский
КРУГ

Рекламно-инфоРмационное издание
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 Глава фракции ЛДПР в свердловском 
Закосбрании Денис Носков предложил 
создать депутатскую спецкомиссию 
по расследованию деятельности 
«Корпорации развития Среднего 
Урала». Кроме того, на грядущем 
заседании 22 апреля 2014 года 
планируется рассмотреть ситуацию 
вокруг продажи третьим лицам 
областного пакета акций уставного 
капитала «Аэропорта Кольцово». 

Парламентарии добились ревизии деятельности 
КРСУ региональной Счетной палатой. «Букваль-

но в апреле этого года начнется проверка, которая 
продлится около 2-3 месяцев», - пояснил Д.Носков.

Как ранее сообщало «Уралинформбюро», ОАО «Кор-
порация развития Среднего Урала» было с помпой 
учреждено летом 2010 года при тогдашнем губерна-
торе Александре Мишарине. Для реализации уставных 
целей корпорация создала шесть дочерних обществ: 
«Уральский выставочный центр», «Центр малоэтаж-
ного строительства», ОЭЗ «Титановая долина», «Вы-

сокоскоростные магистрали-2», «Развитие вокзалов 
Урала» и «Управление капитального строительства». 
Ни один проект корпорации не избежал скандала.

Строители Международного выставочного центра 
«Екатеринбург–ЭКСПО» обвинили заказчика (Ураль-
ский выставочный центр) в неоплате произведенных 
работ – при этом областная казна на возведение 
легких каркасных сооружений, именованных в наро-
де «мавзолеем Мишарина», потратила 7 миллиардов 
рублей. Ответственные за «Титановую долину», полу-
чив сотни миллионов рублей, за несколько лет смогли 
построить лишь стеклянный цилиндр, из которого 
хорошо видны трактора, одиноко ползающие по бес-
крайнему полю, где должны стоять высокотехнологич-
ные производства. Проект по сооружению быстрой 
железной дороги из Москвы до Екатеринбурга и вовсе 
«зарубили».

Власти не спешили искать и наказывать виновников 
многочисленных неудач. Впрочем, возможно, именно 
сейчас маховик начал раскручиваться. Так, генераль-
ный директор «Корпорации развития Среднего Урала» 
(КРСУ) Сергей Филиппов подал в отставку. Причиной 
увольнения стали претензии руководства региона.

«Уралинформбюро»

Свердловские депутаты разберут по косточкам 
«сомнительную деятельность» КРСУ
В Заксобрании создадут спецкомиссию

С января 2015 года в 
России вводится новый 
порядок расчета пенсии. 
Пакет соответствующих 
законов подписал 
Президент РФ 
Владимир Путин в 
конце декабря 2013 
года. Согласно новому 
порядку формирования 
пенсионных прав, 
трудовая пенсия по 
старости с 1 января 
2015 года разделяется 
на страховую и 
накопительную пенсии. 

Страховая пенсия будет опреде-
ляться по новой формуле. Главное 
отличие новой пенсионной формулы 
от прежней: пенсионные права фор-
мируются не в рублях, а в индивиду-
альных пенсионных коэффициентах 
(баллах). В рубли пенсионные права 
будут преобразованы уже при назна-
чении пенсии. 

К страховой пенсии будет устанав-
ливаться фиксированная выплата – 
аналог сегодняшнего фиксированного 
базового размера страховой части 
трудовой пенсии по старости. Ее раз-
мер будет ежегодно увеличиваться 
на индекс, утвержденный Правитель-
ством РФ.

 Устанавливаются три вида страхо-
вых пенсий: по старости, по инвалид-
ности, по случаю потери кормильца. 
Условия назначения пенсии по инва-
лидности и по случаю потери кормиль-
ца остаются прежними. 

Для назначения страховой пенсии 
по старости будут необходимы три 
условия: достижение общеустанов-
ленного пенсионного возраста (для 
женщин – 55 лет, для мужчин – 60 лет), 
наличие трудового стажа – 15 лет, не 
менее 30 пенсионных коэффициентов. 
Требования к минимальному общему 

стажу будут увеличиваться поэтапно: с 
6 лет в 2015 году до 15 лет в 2025 году. 
Также постепенно будут вводиться 
требования к индивидуальному пен-
сионному коэффициенту: с 6,6 в 2015 
до 30 в 2025 году. 

При расчете индивидуального пен-
сионного коэффициента учитывается 
только официальная зарплата до вы-
чета налога на доходы физических лиц 
(13 %). При отказе от формирования 
пенсионных накоплений максималь-
ный пенсионный коэффициент за год 
– 10, если продолжаете формировать 
накопительную пенсию – 6,25 (с 2021 
года).

На размер пенсии будут влиять 
объем страховых взносов, которые 
поступили на формирование страхо-
вой пенсии, длительность страхового 
стажа и возраст обращения за назна-
чением пенсии. Чем выше зарплата и 
чем больше стаж, тем пенсия будет 
весомее. Дополнительно увеличить 
пенсию можно, если не обращаться 
за назначением пенсии после насту-
пления пенсионного возраста.

 Страховая пенсия в полном объеме 
по новым правилам будет форми-
роваться у граждан, которые начнут 
работать в 2015 году. У будущих и 
нынешних пенсионеров, имеющих 
страховой стаж до 2015 года, все 
сформированные пенсионные права 
фиксируются, сохраняются и гаран-
тированно будут исполняться. В 2014 
году будет произведена их конверта-
ция (преобразование) в индивидуаль-
ные пенсионные коэффициенты.

Конвертация пенсионных прав в 
индивидуальные пенсионные коэффи-
циенты по новым правилам будет про-
водиться в беззаявительном порядке. 
Обращаться в Пенсионный фонд для 
этого гражданам не нужно! 

Премиальные пенсионные коэф-
фициенты 

По новым правилам выходить на 
пенсию позже будет выгодно. За каж-
дый год более позднего обращения 

за пенсией страховая пенсия будет 
увеличиваться на соответствующие 
премиальные коэффициенты. 

Например, если гражданин обра-
тится за назначением пенсии через 
год на пять лет после достижения 
пенсионного возраста, то фиксиро-
ванная выплата вырастет на 36 %, а 
страховая пенсия – на 45%. Кстати, 
премиальные коэффициенты за выход 
на пенсию позже общеустановленного 
пенсионного возраста имеют разные 
значения для фиксированной выплаты 
и страховой пенсии. 

Нестраховые периоды 
В новых правилах расчета пенсии 

засчитываются в стаж такие социаль-
но значимые периоды жизни человека, 
как военная служба по призыву, уход 
за ребенком, ребенком-инвалидом 
или гражданином старше 80 лет. За 
эти так называемые нестраховые 
периоды присваиваются особые годо-
вые пенсионные коэффициенты, если 
в эти периоды гражданин не работал. 
Если же гражданин в это время рабо-
тал, то он будет иметь право выбора, 
какие коэффициенты использовать 
при расчете своей пенсии: или за 
работу, или за нестраховые периоды. 

Так, за каждый год военной службы 
по призыву начисляется 1,8 пенсион-
ного коэффициента. 

Периоды отпуска по уходу за деть-
ми (до 1 года 6 месяцев на каждого 
ребенка) также засчитывается в стаж, 
и за каждого ребенка начисляется:

– 1,8 пенсионного коэффициента за 
год отпуска за первого ребенка,

– 3,6 пенсионного коэффициента за 
год отпуска за второго ребенка,

– 5,4 пенсионного коэффициента за 
год отпуска третьего или четвертого 
ребенка.

С уважением, группа по взаимодействию 
со СМИ  ОПФР  по Свердловской области, 

Вероника Наберухина, (343) 350-94-54

Новый порядок расчета пенсии
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К российским 
поездам прицепят 
вагоны-курилки
Чтобы любители «подымить» 
не нарушали правила

 С 1 июня 2014 года в полную силу вступает закон «Об 
охране здоровья граждан от воздействия окружающего 
табачного дыма». Согласно документу, нельзя будет 
курить в ресторанах, на железнодорожных платформах 
и в поездах, сообщает «Уралинформбюро».

Члены Общественной палаты внесли ряд предложе-
ний в Госдуму РФ, которые помогут соблюсти установ-
ленные правила и создадут условия, чтобы курильщики 
их не нарушали. Суть инициативы - создание площадок 
для курения рядом с метро, в парках, местах отдыха, 
аэропортах и поездах. 

«Просто запрет приводит к тому, что люди курят в 
туалетах, которые общие и для детей, и для взрослых. 
При этом поймать и наказать нарушителя крайне слож-
но. То же касается поездов дальнего следования, в 
которых курение также запрещено. Но если поезд едет 
несколько дней, то что делать курильщикам?» - заявил 
«Известиям» руководитель проекта «Трезвая Россия» 
Султан Хамзаев.

Общественники требуют сохранить специализиро-
ванные помещения в аэропортах и вокзалах, а также 
прицепить к поездам дальнего следования вагоны-ку-
рилки, оборудованные дополнительными системами 
фильтрации.



Региональное правительство 
готовит план мероприятий 
по реализации задач, 
поставленных губернатором 
в программной статье.

Концентрация усилий региональной 
власти на выполнении задач, обозначенных 
в программной статье губернатора Евге-
ния Куйвашева «Сохраним опорный край 
Державы», позволит обеспечить экономи-
ческий рост, укрепление промышленного 
потенциала и создание достойных условий 
жизни для всех уральцев. Региональные 
министерства приступили к реализации 
мер, направленных на решение задач по 
выводу Свердловской области на новый 
этап развития.

По мнению губернатора, приоритет дол-
жен быть отдан развитию базовых отраслей 
промышленности и оборонно-промышлен-
ного комплекса – они станут теми якорями, 
которые стабилизируют региональную 
экономику и обеспечат её дальнейшее раз-
витие в будущем.

Как отметил вице-премьер Александр 
Петров, на уровне правительства области 
готовится план мероприятий по выполне-
нию поручений губернатора. Уже внесены 
предложения по изменению структуры 
министерства промышленности и науки об-
ласти, чтобы привести его в соответствие с 
программными установками губернатора, 
усилить это направление. Также готовятся 
изменения в программу развития промыш-
ленности и науки. 

«Мы внесли предложения в федераль-
ный закон о промышленности. Вслед за 
этим будем готовить свой закон. Наиболее 
значимое изменение – создание фонда под-
держки промышленности. Прорабатывают-
ся механизмы создания такого фонда и при-
влечения частных инвестиций для создания 
инжиниринговых центров, подготовки новой 
инженерной школы, воссоздания системы 
профтехучилищ для сохранения кадрового 
потенциала», – пояснил Александр Петров. 

Среди первоочередных задач губерна-
тор обозначил также развитие агропро-
мышленного комплекса, чтобы регион мог 
полностью обеспечивать себя качествен-
ной, доступной, безопасной сельскохозяй-
ственной продукцией.

По словам министра АПК и продоволь-
ствия Михаила Копытова, министерство в 
настоящее время прорабатывает возмож-
ности увеличения объемов производства 
основных видов продукции. 

«Речь идет о потреблении молока и мяса, 
которое пока в нашем регионе, как и по 
всей России остается ниже нормы. В част-
ности, мы производим расчет потребности 
в новых животноводческих комплексах и их 
стоимости. То есть нам нужно оценить, ка-
кие ресурсы требуются, чтобы обеспечить 
жителей Среднего Урала молоком и мясом 
на 100 процентов», – сказал глава МинАПК.

Министр общего и профессионального 
образования Юрий Биктуганов отметил, 
что в соответствии с программной статьей 
губернатора в ближайшее время министер-
ством будет дополнительно проработан 
вопрос взаимодействия образовательных 
учреждений в сфере подготовки кадров для 
сельскохозяйственных предприятий. 

«Также мы планируем проработать схему 
сотрудничества образовательных органи-
зации, осуществляющих образовательную 
деятельность по программам среднего про-
фессионального образования, и сервисных 
центров по обслуживанию сельхозтехники с 
целью организации полноценной практики 
студентов», – пояснил министр.

Важное место в статье главы региона 
отведено социальной сфере. Большое 
количество государственных целевых 
программ, действующих в регионе, на-
правлены именно на создание достойных 
условий жизни уральцев. Для развития 
этого направления планируется создать 
на базе концепции «Новое качество жизни 
уральцев» полноценную программу, по 
плану будут проходить все мероприятия 
в рамках программ «Доступная среда» и 
«Старшее поколение».

«Особое внимание мы уделяем и нашему 
новому региональному празднику – Дню 
пенсионера, учрежденному в прошлом 
году в знак уважения к созидательному 
труду и активной гражданской позиции 
старшего поколения. Месячник, который 
будет посвящен этому празднику, должен 
будет проведен на более высоком органи-
зационном уровне и с учетом пожеланий 
и предложений, поступивших от наших 
ветеранов и пенсионеров», – подчеркнул 
Андрей Злоказов.

Серьезные задачи поставлены и перед 
региональным Минкультом. Большое 
внимание будет уделено повышению за-
работной платы сотрудникам сферы, до-
полнительной государственной поддержке 
учреждений культуры, стимулированию 
творческих процессов. 

«В этом году будут введены новые гран-
ты муниципальным музеям на проведение 
обменных выставок и прием выставок ве-
дущих российских музеев: шесть грантов 
на сумму два миллиона рублей; и гранты 
лучшим муниципальным библиотекам: 
девять грантов по одному миллиону ру-
блей каждый», – пояснил министр Павел 
Креков.

Кроме того, в этом году запланирован 
целый ряд мероприятий в рамках Года 
культуры. Все они в той или иной степени 
направлены на повышение качества жизни 
уральцев и доступности культурных услуг.

Министр физической культуры, спорта 
и молодежной политики Леонид Рапопорт 
отметил, что, хотя в статье напрямую речи 
о спорте не ведется, все, что касается его 
развития и в целом создания условий для 
ведения здорового образа жизни, имеет 
важное значение для региона. 

«Министерство продолжит создавать 
доступную среду для занятий спортом, 
привлечению к физкультуре все большего 
числа свердловчан», – сказал министр.

Вместе с тем, достичь реального изме-
нения качества жизни людей невозможно 
только усилиями региональной власти. 
Эффективное и оперативное решение во-

просов во многом зависит от грамотности, 
профессионализма, а главное – неравно-
душия к проблемам территорий самих руко-
водителей муниципалитетов. И губернатор 
в своей статье особо подчеркивает ответ-
ственность глав за развитие муниципаль-
ных образований, строительство жилья, 
благоустройство.

Директор департамента по взаимодей-
ствию с органами местного самоуправле-
ния Наталья Соколова отметила, что для 
выстраивания конструктивного взаимодей-
ствия с главами будет продолжена практика 
проведения ежемесячных «оперативок», 
на которых рассматриваются наиболее 
актуальные проблемы территорий, проис-
ходит обмен опытом. Для развития этого 
направления планируется один раз в месяц 
проводить час «вопросов-ответов» в режи-
ме видеоконференции, когда глава может 
задать вопросы любому министру. 

Также запланирован смотр-конкурс 
лучших практик по решению вопросов 
местного значения среди муниципальных 
образований. 

Отдельный блок мероприятий связан с 
повышением открытости органов местного 
самоуправления, а также с обеспечени-
ем системности работы с населением. 
Пройдет анализ обращений за 2013 год по 
каждому муниципальному образованию, 
который позволит определить «болевые 
точки» совместно наметить пути решения 
этих проблем.

Кроме того, в планах – активное разви-
тие межмуниципального взаимодействия, 
создание системы рейтинговой оценки 
деятельности органов местного само-
управления, расширение практики выездов 
комплексных бригад в муниципальные 
образования для оказания практической и 
методической помощи, в том числе, с при-
влечением федеральных органов власти. 
Будет продолжена работа по обучению 
муниципальных кадров, в том числе пройти 
учебу предстоит более 400 главам сельских 
и поселковых администраций.

В. Кречетова

Присоединение российских 
университетов к всемирной инициативе 
по модернизации инженерного 
образования CDIO позволит вывести 
качество подготовки кадров на 
принципиально новый уровень. Об 
этом шла речь 10 апреля на «круглом 
столе», прошедшем в рамках сессии 
Агентства стратегических инициатив 
(АСИ) по продвижению новых 
проектов в Екатеринбурге. 

Напомним, губернатор Ев-
гений Куйвашев в программ-
ной статье «Сохраним Опор-
ный край Державы!» заявил о 
том, что сейчас необходимо 
дать новую жизнь всемирно 
известной уральской инже-
нерной школе, сформировать 
современную систему под-
готовки инженерных кадров. 

По поручению глав региона Совет главных конструкторов 
Свердловской области прорабатывает вопрос создания 
комплексной государственной программы «Уральская 
инженерная школа». 

Отметим, стандарты CDIO (от английского «Conceive-
Design-Implement-Operate» – «придумывай, разрабатывай, 
внедряй, управляй»), разработанные в конце 1990-х – нача-
ле 2000-х годов в США, предполагают комплексный подход 
к инженерному образованию. Это набор общих принципов 
создания учебных программ, их материально-технического 
обеспечения, подбора и обучения преподавателей. Целью 
внедрения стандартов является обучение инженеров-вы-
пускников вузов таким образом, чтобы они могли при-
думать новый продукт, осуществить все конструкторские 
работы по его созданию и запустить его в производство. 

Руководитель проекта «Стандарт современного 
инженерного образования» АСИ Денис Гусев сооб-
щил, что CDIO предполагает 12 стандартов, в числе 
которых мотивация студентов, организация учебного 
пространства, повышение квалификации препода-
вателей, активный практический подход в образова-
тельным процессе. Все это направлено на подготовку 
инженерных кадров, которые были бы востребованы 
в современных экономических условиях. 

«Первые российские высшие учебные заведения 
присоединились к всемирной инициативе CDIO толь-
ко в 2012 году. Однако уже есть первые результаты, 
накапливается опыт», - отметил он. 

Так, к настоящему моменту среди вузов, присо-
единившихся к всемирной инициативе по модер-
низации инженерного образования, Сколковский 
институт науки и технологий, Томский государ-
ственный университет систем управления и радио-

электроники,  Московский физико-технический институт и 
другие высшие учебные заведения. Принципы CDIO начали 
внедряться и в Уральском федеральном университете. 

А. Шкерина

Обсуждаем программную статью

Участники «круглого стола» АСИ обсудили новый 
стандарт инженерного образования

3 № 25-26 (437-438) от 11 апреля 2014 годаÄåïóòàòñêèé êðóã



Отделение ПФР по Свердловской области  
предупреждает:

остерегайтесь мошенников!

Судный день
Владимир Путин одним указом уволил сразу 14 генералов.

Президент России одним указом 
уволил 14 генералов из МЧС, 

Федеральной службы исполнения нака-
заний, МВД и Следственного комитета, 
сообщает РИА «Новости».

Соответствующий документ разме-
щён на официальном портале правовой 
информации.

Посты сегодня покинут замначаль-
ника ГУ МЧС по Москве Юрий Беседин, 
руководитель СУ СК РФ по Псковской 
области Андрей Калинин, замдиректора 
ФСИН Николай Колесник, начальник 
УМВД РФ по Тюменской области Ми-
хаил Корнеев, первый заместитель 
руководителя Северо-Западного СУ СК 

РФ Глеб Михайлов, начальник ГУ МЧС по 
Калмыкии Игорь Михайлов, начальник 
Управления капитального строитель-
ства ФСИН Сергей Обух, начальник 
УМВД по Курской области Виктор По-
тапов и другие.

Кстати, этим же Указом на освобо-
дившиеся должности назначены новые 
руководители.

Напомним, сегодня премьер-ми-
нистр Дмитрий Медведев утвердил в 
должности главы Роспотребнадзора 
Анну Попову. Она временно исполняла 
обязанности руководителя службы с 
октября 2013 года.

Надежда КАСЬЯНОВА

Отделение Пенсионного 
фонда Российской 
Федерации по 
Свердловской области 
еще раз напоминает 
жителям Среднего 
Урала о необходимости 
проявлять бдительность 
по отношению к лицам, 
представляющимся 
сотрудниками 
Пенсионного фонда 
России.

Обращаем особое внимание, 
что сотрудники ПФР не хо-

дят по квартирам, не агитируют 
граждан поменять способ доставки 
пенсий, не предлагают товары на 
продажу и не обменивают деньги. 

Сотрудники Пенсионного фонда 
не работают с наличными денеж-
ными средствами пенсионеров. 
Любая работа с клиентами специ-
алистами Пенсионного фонда осу-
ществляется только в клиентских 
службах Управлений ПФР. Выезд 

на дом может быть совершен в ис-
ключительных случаях по заявле-
нию самого гражданина, который 
не имеет возможности самостоя-
тельно добраться до Управления 
ПФР. При этом дата и время визита 
сотрудников Пенсионного фонда 
заранее оговариваются с пенсио-
нером и его родными.

Кроме того, пенсионерам необ-
ходимо помнить, что индексации 
всех выплат, ежегодная коррек-
тировка пенсий для работающих 
пенсионеров, увеличение пенсии в 
связи с достижением пенсионером 
возраста 80 лет производится ав-
томатически. Никаких заявлений, 
тем более платных, от пенсионера 
не требуется.

Доставка пенсии сотрудниками 
Пенсионного фонда не осущест-
вляется. Законодательство в части 
правил доставки пенсии в текущем 
году не менялось, за доставку пен-
сии плата с пенсионеров также не 
взимается.

Уважаемые пенсионеры! Напо-
минаем, что работа с населением 
Пенсионным фондом ведется ис-
ключительно в письменной форме, 

с помощью извещений, уведомле-
ний и других документов. Любые 
запросы от имени ПФР направля-
ются гражданам по почте. Назна-
чение пенсий и других социальных 
выплат производится на основании 
письменных заявлений граждан, 
поданных непосредственно в тер-
риториальные органы ПФР, или в 
беззаявительном порядке и ника-
ким налогом не облагается.

В случае если незнакомое лицо 
звонит в дверь и представляется 
сотрудником Пенсионного фонда 
России, знайте: вас обманывают! 
Не открывайте двери мошенникам! 

По всем вопросам, связанным 
с пенсий можно обратиться в От-
деление ПФР по Свердловской об-
ласти по телефону горячей линии 
(343) 257-74-02, а также по теле-
фонам горячих линий управлений 
ПФР в городах и районах Сверд-
ловской области, номера которых 
размещены на сайте Отделения 
ПФР в разделе «Об Отделении» 
«Контакты и график работы Управ-
лений ПФР».

http://www.pfrf.ru/ot_sverdlov/
cont_up/

Управдомы 
пытаются нажиться 
на непросвещенных 
жильцах

В конце 2013 года 
среднеуральский парламент 
принял закон, запрещающий 
управляющим компаниям 
производить начисления и 
собирать деньги от жильцов по 
статье «Капитальный ремонт».

В зависимости от выбора жителей сред-
ства могут поступать либо на спецсчет 

конкретного дома, либо в региональный фонд 
капремонта. Однако часть управдомов продол-
жает выставлять счета, рассчитывая, по всей 
видимости, на неосведомленность свердловчан.

В частности этим может «промышлять» 
управляющая компания «Темп», обслуживающая 
дома в екатеринбургском микрорайоне Птице-
фабрика. «Жители микрорайона обратились в 
мою приемную с жалобой, — рассказал «Ура-
линформбюро» депутат свердловского Зак-
собрания Евгений Зяблицев. — На мой взгляд, 
действия управляющей компании являются 
прямым нарушением закона».

Теперь УК придется объяснять свои действия 
прокуратуре — народный избранник обратился 
с жалобой в надзорное ведомство.

Осенью из Екатеринбурга 
можно будет напрямую 
летать в Америку.

Пассажиры Кольцово смогут летать 
в США без пересадок. Росавиация 

допустила до выполнения двух новых 
рейсов в Америку авиакомпанию «Орен-
бургские авиалинии». Перелёты из Ека-
теринбурга в Нью-Йорк и Лос-Анджелес 
будут выполняться три раза в неделю на 
лайнере Boeing 777–200.

- Стратегия авиакомпании направлена 
на расширение географии полётов по 
чартерным и регулярным направлениям, 
- сообщили Е1.RU в пресс-службе «Орен-
бургских авиалиний». - На сегодняшний 
день указанная полётная программа нахо-
дится в работе: ведётся согласование рас-
писания, просчитываются тарифы, ведутся 
переговоры и решаются организационные 
вопросы. Срок выполнения указанной про-
граммы - осенний период 2014 года.

В авиакомпании отметили, что в на-
стоящее время рассматривается возмож-
ность выполнения прямых рейсов из Ека-
теринбурга в Канаду и Великобританию.

Напомним, что до сих пор добраться до 
Соединённых Штатов из Екатеринбурга 
напрямую было невозможно. Пассажиры 
добирались стыковочными рейсами через 
Москву, Дубай или Стамбул, либо с двумя 
пересадками через страны Европы.

Мария ЧЕРНЫХ

Из Екатеринбурга в Америку

Порядок заполнения УИН 
в платежных документах!
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Отделение ПФР по Свердловской об-
ласти обращает внимание плательщиков 
страховых взносов, что с 31 марта 2014 
года в реквизите «Код» распоряжения 
о перечислении страховых взносов на 
обязательное пенсионное и обязательное 
медицинское обеспечение указывается 
уникальный идентификатор начислений 
(УИН).

Информация об УИН по начислениям, 
которые производит Пенсионный фонд 
Российской Федерации, будет доводить-
ся до плательщиков страховых взносов в 
составе реквизитов направляемых пла-
тельщику  требований об уплате недоимки 

по страховым взносам, пеней и штрафов. 
В случаях отсутствия информации об УИН 
в направленных требованиях об уплате 
недоимки по страховым взносам, пеней 
и штрафов в распоряжениях о перево-
де денежных средств при уплате пеней 
и штрафов по каждому из начислений в 
реквизите «Код» плательщик указывает 
значение «0».

При перечислении страховых взносов, 
исчисленных плательщиками страховых 
взносов самостоятельно, УИН не форми-
руется и в реквизите «Код» распоряжения 
о переводе страховых взносов должно 
быть указано значение «0».


